

LANCEMENT ET DÉGUSTATION

La Lévrierière en action pour inventer demain



Jeudi 27 septembre 2018 | 18h
Clouterie de Rouville | Route de Rouville (RD14) | 27150 Hébecourt

∖ Vallées
habitées ∕
∨

La Lévrière en action pour inventer demain

Il ne manquait plus que l'arrivée du collectif d'accompagnement. C'est désormais *chose-fête*, alors ... lançons-nous !

De l'énergie, de l'ambition et beaucoup d'enthousiasme, tels ont été les ingrédients fructueux qui ont mené l'association l'Avenir de la Vallée de la Lévrière, sept communes du territoire et la Communauté de communes du Vexin Normand à s'inscrire avec succès dans la démarche Vallées habitées. Son objectif ? Construire l'avenir de la vallée avec les acteurs du territoire en s'appuyant sur les ressources locales afin d'inventer un modèle de développement rural qui tire parti du territoire et bénéficie à ses habitants.

Le collectif d'accompagnement est impatient de mieux découvrir la vallée et sera présent pour ce lancement de projet organisé autour d'un moment festif et une dégustation avec les acteurs associatifs de la vallée.

18h

Moment festif et échanges avec le collectif d'accompagnement et les acteurs associatifs de la vallée

Dégustation proposée par le CAUE27 et Les Vignes Normandes (Martagny)

Merci de confirmer votre présence à Sandra Huppe avant le lundi 24 septembre par mail à l'adresse suivante : sandra.huppe@caue27.fr ou par téléphone au 02 32 33 53 64.

Événement co-organisé par le CAUE27 et l'Association l'Avenir de la Vallée de la Lévrière (AVL).

∖ **Vallées** ∖
habitées
∨